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Abstract (en)
The device comprises storage spaces (S1 to S9) arranged next to one another along a straight or curved line. A transport unit (4) can be moved
along said line. An alignment station (12) centres the end cover (3) with respect to the roll (20). In this manner, large stacks of end covers of different
size can be deposited in a roughly aligned manner at the storage spaces. This reduces the expenditure for the subsequent filling of the storage
spaces quite considerably. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine Stirndeckel-Speicher- und -Zuführanordnung für eine Rollenverpackungsvorrichtung weist längs einer geraden oder gekrümmten Linie
nebeneinander angeordnete Speicherplätze (S 1 bis S 9) auf. Eine Transporteinheit - (4) ist längs dieser Linie verfahrbar. Eine Ausrichtstation
(12) zentriert den Stirndeckel (3) mit Bezug auf die Rolle (20). Auf diese Weise können auf den Speicherplätzen große Stapel von Stirndeckeln
unterschiedlicher Größe grob ausgerichtet abgesetzt werden. Dies verringert den Aufwand für das Nachfüllen der Speicherplätze ganz erheblich.
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